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Toda la información de índole distrital:

Secretarias de Producción de la provincia de Buenos Aires unidas “en
defensa de la producción y el trabajo”

Los tarifazos, la carga impositiva, la baja en el consumo y en las oportunidades de empleo, la
apertura indiscriminada de las importaciones y la problemática de las economías regionales,
son el marco en el que representantes de la cartera de Producción de 25 municipios de la
provincia de Buenos Aires se reunieron en el predio de la Torcaza, Ituzaingó.   Participó de la
apertura el intendente Alberto Descalzo.
La convocatoria y organización de este grupo de Secretarias de Producción nació hace un mes
en el Municipio de La Matanza con la participación de siete municipios, el número se fue
incrementando en cada encuentro. La segunda reunión se llevó a cabo a fines de marzo en
Cañuelas, y el tercer encuentro se realizó en Ituzaingó, con la presencia de 25 distritos que
mostraron su preocupación por la falta de trabajo, el cierre de Pymes, comercios y la crítica
situación de las economías regionales.
Está incorporación de nuevos municipios- que actualiza en cada reunión el número de
participantes-, denota la preocupación por la baja producción, y el interés de poder trabajar de
manera colectiva en el análisis y ejecución de propuestas que protejan a los sectores
productivos y al trabajador, ante la baja en la generación de puestos de trabajo,  consumo y los
aumentos en las tarifas de los servicios básicos como la electricidad, gas, agua.
En la apertura del encuentro la secretaria de Producción de Ituzaingó Sandra Rey, agradeció el
compromiso de sus pares y recordó; “La  primera reunión la realizamos en La Matanza, luego
seguimos avanzando, fuimos a visitar al municipio de Cañuelas donde ahí sumamos todas las
economías regionales”  y aclaró que “la idea de estos encuentros es crear un espacio en
defensa de la producción y el trabajo sobre todo en este momento que estamos pasando”.
Luego, desarrolló que “debemos ayudarnos entre todos, con las herramientas que tenemos, y
fortalecer esta red que estamos creando. Como lineamientos generales, hemos elaborado en
principio datos y estadísticas para medir algunas variables y tener permanentemente datos
estadísticos que sostengan nuestros argumentos”.
Por otro lado, propuso “crear y desarrollar tantos proyectos que podamos presentar a través de
decreto de leyes provinciales y nacionales, presentarlos a las distintas instituciones y
organismos. Ydestacar la incorporación de  todo un trabajo sobre las economías regionales, en
principio empezamos a trabajar el primer cordón del conurbano, pero la provincia es grande y
la verdad que las problemáticas cada vez son peores”.
“Creo que es un desafío de todos trabajar para defender al sector productivo, presentando
propuestas y proyectos. Hoy vamos a seguir trabajando para continuar avanzando, y en el
camino seguir sumando voces”, sintetizó Rey. 
A su turno, la secretaria de Producción de La Matanza, Débora Giorgi marcó; “Nosotros y
nuestros intendentes, desde el territorio conocemos mejor que nadie la realidad de nuestros
actores productivos, trabajadores y emprendedores. La idea entonces es presentar propuestas
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a la señora Gobernadora. La verdad no hay para la inversión, nosotros tenemos que hacer oír
las voces de los empresarios que están caídos”.
 Además, agregó “creo que hay dos cuestiones en este ámbito, la primera es que
convoquemos a empresarios y trabajadores, una vez que tengamos esto armado, nosotros
proponemos pero también pido ayuda de los intendentes, que nos presenten en sociedad, que
cuando un compañero presenta un proyecto a la legislatura, cuando hay una propuesta de
cambio de normativa generada en el ámbito de una Cámara, de un sindicato, que sepa que
estamos, que vamos a poner todo lo mejor para dar nuestra opinión y ser un grupo más de lo
que se necesite para hacer escuchar la voz” y graficó “detrás nuestro hay miles de voces, 25
municipios que concentran el 35 por ciento de la población de la provincia, que concentran el
14 por ciento de la superficie y que generan el 26 por ciento de riqueza de la provincia de
Buenos Aires, que es la provincia que genera más de la mitad de la industria del país. Nuestra
provincia está abandonada al criterio de no tener política de desarrollo productivo con
inclusión”.
Finalmente, cada representante de los municipios presente graficó la situación que vive el
sector productivo y compartieron problemáticas que “atraviesan a todos”. Avanzaron en la
organización del trabajo y en la presentación de propuestas que se realizarán en el próximo
encuentro.
Participaron del encuentro en Ituzaingó,  La Matanza, San Martin, Hurlingham, Malvinas
Argentinas, González Cháves, Marcos Paz, Escobar, Pehuajó, Florencio Varela, San Martin,
Cañuelas, Carlos Casares, Berazategui, Merlo, Saavedra, Almirante Brown, Castelli,
Ensenada, Leandro Alem, Colón, Tapalqué, Navarro, Guamini, Daireaux   
“ECOCANJE”: ENTREGA DE ÁRBOLES A CAMBIO DE RESIDUOS RECICLABLES
Como parte del mes del reciclaje, se realizará el sábado 5 de mayo a las 11 hs. en la Plaza
Manuel Rodríguez Fragio (Ventura Alegre y Pacheco) la jornada “EcoCanje” que permitirá que
los vecinos retiren un árbol a cambio de traer sus residuos reciclables.
Los vecinos podrán acercar sus residuos reciclables de cartón, papel, vidrio, metal, plástico,
aceite vegetal proveniente de las frituras y residuos electrónicos provenientes de la tecnología
en desuso.
Los interesados en participar deberán presentar su DNI en el lugar.
Entre las especies que el Gobierno Municipal va a entregar se encuentran: Lapacho,
Jacarandá, Guarán y Liquidámbar.
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